



Plan de masse de Georges Bovet et Jean Royer. Portant le tampon daté 28 septembre 1973. A cette date, les deux maîtres d'œuvre ont encore en charge le quartier Saint-Jacques sud, ce qui ne sera plus le cas sur le plan de masse de l'année suivante. L'îlot situé directement à l'ouest de l'église est occupé par des immeubles et un parking. Des commerces sont prévus à l'angle de la rue A. Ribot et de la rue du docteur Vigenaud. (Photo chercheuse.)

Référence du document reproduit :

- **AC de Clermont-Ferrand. Permis de construire n° 10214. OMHLM de Clermont-Ferrand. St-Jacques. 3e tranche. 1973.**

AC de Clermont-Ferrand. **Permis de construire n° 10214. OMHLM de Clermont-Ferrand.** 3e tranche. Novembre 1973.  
AC Clermont-Ferrand : PC 10214

IVR84\_20206301071NUCA

Auteur de l'illustration (reproduction) : Bénédicte Renaud-Morand

Date de prise de vue : 2020

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel  
communication libre, reproduction soumise à autorisation